

Date : 24th June 2020

التاريخ : 24 يونيو 2020

AIZZ ISLAMIC BANK - TAKEOVER OFFER REMINDER

بنك العز الإسلامي - تذكير بعرض الاستحواذ

TAKEOVER OFFER BY OMAN ARAB BANK SAOC, ACTING IN CONCERT WITH A TRUST ESTABLISHED BY OMINVEST AND ARAB BANK PLC, TO ACQUIRE 100 PER CENT ISSUED SHARE CAPITAL OF ALIZZ ISLAMIC BANK PURSUANT TO THE TAKEOVER AND ACQUISITION REGULATION (E/2/2019)

يحتوي عرض الاستحواذ المقدم من قبل بنك عُمان العربي ش.م.ع.م بالتنسيق مع إدارة حساب العهدة الذي أسسته الشركة العُمانية العالمية للتنمية والاستثمار ش.م.ع.ع والبنك العربي ش.م.ع.م من أجل الاستحواذ على كامل رأسمال الأسهم المصدرة لبنك العز الإسلامي ش م ع ع (بنسبة 100٪) وذلك طبقاً لائحة الاستحواذ والسيطرة الصادرة بموجب قرار الهيئة العامة لسوق المال رقم (خ/2019/2)

We would like to notify the shareholders of Alizz Islamic Bank SAOG ("AIB") that the Offer Document and Acceptance Form has been sent by Ubhar Capital (the Offer Manager) by email to AIB shareholders as per their email address registered with the Muscat Clearing and Depository Company ("MCDC"). In case these documents have not been received, or the email address is not available with MCDC, such AIB shareholders are requested to download the Offer Document and Acceptance Form from the following web link <https://mcd.gov.om/downloads.aspx?t=publications&i=24> and complete the form and submit with supporting documents by email to ubhar-corporatefinance@u-capital.net. In case of any query please contact U Capital at +968 24949 004 / 014 / 020 (during working hours: 8:30 am to 3:00 pm).

نود ابلاغ مساهمي بنك العز الإسلامي ش.م.ع.ع بأن مستند العرض ونموذج القبول قد تم إرسالهما من قبل أوبار كابيتال (مستشار العرض) عن طريق البريد الإلكتروني إلى مساهمي بنك العز الإسلامي طبقاً لبريدهم الإلكتروني المسجل لدى شركة مسقط للمقاصة والإيداع. وفي حال عدم استلام هذه المستندات، أو عدم توفر عنوان البريد الإلكتروني للمساهم مع شركة مسقط للمقاصة والإيداع، يرجى من مساهمي بنك العز الإسلامي تنزيل مستند العرض ونموذج القبول من الرابط الإلكتروني التالي <https://mcd.gov.om/ar/downloads.aspx?t=publications&i=24> وإكمال املاء البيانات المطلوبة في النموذج وإرساله مع المستندات المطلوبة عبر البريد الإلكتروني إلى ubhar-corporatefinance@u-capital.net. وفي حال وجود أي استفسار يرجى الاتصال بأوبار كابيتال على الرقم +968 24949 004 / 014 / 020 (خلال ساعات العمل من: 8:30 صباحًا حتى 3:00 مساءً).

All shareholders of AIB may please note that the Offer Document is available on the websites of Oman Arab Bank (www.oman-arabbank.com) and Alizz Islamic Bank

يرجى من كافة مساهمي بنك العز الإسلامي ملاحظة أن مستند العرض متوفر حالياً ومتاح على الموقع الإلكتروني لبنك عُمان العربي (www.oman-arabbank.com) وبنك

(www.alizzislamic.com). Please note that the
Offer Closing Date is 28 June 2020.

العز الإسلامي (www.alizzislamic.com). علما بأن تاريخ
إغلاق العرض هو 28 يونيو 2020.



فصل الله سليمان
مستشار قانوني وأمين أمانة سر المجلس

Fadelallah Suliman
Legal Advisor & Company Secretary

فضل الله سليمان
مستشار قانوني وأمين أمانة سر المجلس